



La 53ème édition de la Journée nationale de la jeunesse restera dans l'histoire comme la pire Journée de la jeunesse jamais organisée à Limbé.

Le mot d'ordre de ghost town(ville morte) a complètement façonné la célébration de la Journée de la jeunesse ce lundi 11 février 2019 à Limbé. Un témoin nous confie avec certitude que près de 90% des écoles de Limbé n'ont pas participé à la marche.

Par ailleurs, en raison de l'attaque du 7 février perpétrée par les combattants de « l'Ambazonie », de nombreux parents ont délibérément refusé à leurs enfants de participer au défilé. Après cette attaque, des dizaines de moto taximan ont également été arrêtés à Isokolo et frappés par les forces de l'ordre.